

市長臨時記者会見

日 時 令和2年4月17日 (金)

13:30~

場 所 全員協議会室

次 第

1. 政府の緊急事態宣言の全都道府県への拡大と「特定警戒都道府県」への指定について
2. 本市の感染者等の状況について
3. 軽症者療養施設として市内ホテルが指定

「緊急事態宣言」全国拡大「特定警戒」13都道府県

新型コロナウイルス対策の特別措置法に基づく「緊急事態宣言」

「緊急事態宣言」の対象地域を全国に拡大

期間はすでに宣言が出ている7都府県と同じ、来月6日までとする

これまでの7都府県に北海道、茨城県、石川県、岐阜県、愛知県、京都府の6つの道府県を加え、13都道府県について、特に重点的に感染拡大防止の取り組みを進めていく必要があるとして、「特定警戒都道府県」と位置づけ

不要不急の移動自粛を呼びかけ

不要不急の帰省や旅行など、都道府県をまたいで人が移動することを絶対に避けるよう

自粛要請 極力8割の接触削減を何としても実現

さらなる感染拡大を防止するため、引き続き、ご協力をお願いしたい

今月下旬から始まる大型連休に向けて、人の移動をできるだけ抑制

不要不急の帰省や旅行などを極力避ける

全国的かつ大規模なイベントの開催は、リスクへの対応が整わない場合、中止や延期も含めて慎重な対応を求める

さらに、職場への出勤についても、在宅勤務や時差出勤などを強力に推進する。

新型コロナウイルス感染者数

令和2年4月16日17時現在

	石川県	うち 金沢市
2月 計	6	3
3月 計	5	2
4月 計	135	92
合 計	146	97
死 亡	4	3

宿泊施設で療養されるみなさまへ

このたびは、病院から新たな居場所へ移動のご負担を
おかげしました。

今、みなさまを含め、世界中の人々が新型コロナウイルス
感染症の脅威に立ち向かっています。

金沢市は、これまでも感染防止対策を行ってまいりましたが、
感染者数が急増し、感染経路不明者も多く確認されています。

16日には国が、緊急事態宣言を全国に拡大し、
石川県を、特に重点的な対策を進める「特定警戒県」に
位置付けるなど、感染症対策も新たな段階に入りました。

感染の終息を願うとともに、みなさまの一日も早い
ご回復をお祈りしています。

金沢市長 山野 之義

みなさまへ

医師、看護師、保健師、医療技術者をはじめ、
医療現場に携わるすべての方々には、
市民の命を救うため、日々の医療活動において
新型コロナウイルス感染症の脅威に立ち向かっておられること、
あわせて生活関連の事業者及び従業員の方々には、
市民生活を維持していただいていることに、
深い敬意と心からの感謝を申し上げます。
この気持ちは、言葉では言い表せないほど大きなものです。
私は、市民、企業、行政がひとつとなって
この難局を乗り越えていきたいと考えております。
ともにがんばりましょう。

金沢市長 山野 之義